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ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ ОБНАРУЖЕНИЯ КОРОБЛЕНИЯ ПОДДОНА ДЛЯ СТРУЖКИ 
Это оборудование для измерения коробления предназначено для достижения эффективной и 
стабильной загрузки лотка ИС, при этом выполняя высококачественное онлайн-обнаружение 
коробления пластиковых изделий. Оно значительно снижает интенсивность ручного труда, 
снижает риски и потери качества, а также повышает конкурентоспособность предприятий на 
рынке. Оборудование применимо в областях новой энергетики, информационного и 
коммуникационного оборудования, секторах интеллектуальных сетей и других отраслях. 
 

 
Характеристики оборудования для обнаружения коробления лотка для стружки 

 Оборудование использует конструкцию с сервоприводом, а продукция перемещается по 
конвейерной ленте для проверки. 

 Левая и правая механические руки работают попеременно, обеспечивая непрерывную и 
бесперебойную загрузку, что обеспечивает высокую эффективность оборудования. Время 
цикла проверки оборудования составляет 2 с/шт. 

 Оборудование оснащено 6 комплектами модулей индукции коробления, которые определяют 
состояние коробления (OK/NG) с помощью датчиков. 
 
 
 
 
 
CHIP TRAY WARPAGE DETECTION EQUIPMENT 
This Warpage measurement equipment is designed to achieve efficient and stable loading of IC tray, 
while performing high-quality online detection of the warpage of plastic products. It significantly 
reduces manual labor intensity, lowers quality risks and losses, and enhances the market 
competitiveness of enterprises. The equipment is applicable in the fields of new energy, information 
and communication equipment, smart grid sectors, and other industries. 
 
Features of Chip Tray Warpage Detection Equipment 

 The equipment employs a transfer servo gantry structure, and products flow on the conveyor belt for 
inspection. 

 Left and right mechanical arms work alternately to achieve continuous and uninterrupted loading, 
ensuring high equipment efficiency. The equipment's inspection cycle time is 2s/pcs. 

 The equipment is equipped with 6 sets of warpage induction modules, which determine the warpage 
condition (OK/NG) through sensors. 
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